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保羅和妹妹瑞秋正在觀看 NBA電視轉播。 

瑞秋：嘿！為什麼那名裁判在球賽進行中看電視啊？ 

保羅：他是透過即時重播來確認他的判決正不正確。 

瑞秋：我還以為只有職業美式足球賽才有即時重播哩。 

保羅：現在不只啦：今年夏天，NBA 決定現在裁判員可以採用即時重播了。 

瑞秋：像上一季的季後賽中，拜倫戴維斯對奧蘭多那記被吹不算的三分球，就可以看即時重播囉？ 

保羅：沒錯。如果那時他們有即時重播，那球就會改判算進了。 

瑞秋：NBA 跟 NFL 一樣，整場球賽都能用即時重播嗎？ 

保羅：不行，只有在每節或比賽結束前，倒數幾秒內的判決才可以使用，而且也只有裁判有權利使用

──教練是不可以提出要求的。 

瑞秋：如果有球員投三分球時腳踩在三分線上呢？ 

保羅：可以。裁判也可以看重播來確認他們吹的犯規是不是在時間終了前吹的。但是他們不可以用重

播來找找看有沒有他們該吹而沒吹的犯規。 

瑞秋：我覺得這主意很讚。但願我們班上也有即時重播。 

保羅：你在胡說什麼？ 

瑞秋：上個禮拜我老師說我遲到，其實我才沒有呢。相信我，拜倫戴維斯的感覺，我心有戚戚焉！ 

 


